

EXTERNALIZACIÓN BSOS: avanzamos

Hoy hemos celebrado la tercera reunión para intentar llegar a un acuerdo con la empresa que garantice las condiciones laborales de la plantilla afectada por el traspaso a BSOS, así como los que actualmente trabajan en BSOS.

Previa a la reunión de hoy, recibimos una propuesta de la empresa del acuerdo de traspaso de empleados de Banco Sabadell a BSOS y de los trabajadores que actualmente prestan sus servicios en BSOS. En dicha propuesta CCOO constatamos que faltaban aspectos importantes que hemos reclamado en la Mesa de negociación:

- Que nos faciliten del contrato entre BS y BSOS, los apartados que hacen referencia a la duración del contrato y al objeto del mismo.
- Cláusula de garantía del Convenio de Banca y condiciones Banco Sabadell.
- Carta “*adpersonam*” para cada uno de los 481 afectados de reconocimiento de los derechos que se recojan en este pacto.
- Que BSOS también firme el acuerdo de traspaso.
- Garantías de ubicación de los puestos de trabajo y jornada laboral.
- Ampliación de las garantías de reserva del puesto de trabajo en BS en casos de ERE, ERTE, modificación substancial de condiciones de trabajo, etc.
- Cláusulas de garantía de retorno en caso de pérdida de más del 50% de la participación de BS en BSOS.

Plantilla actual de BSOS

CCOO hemos solicitado la modificación por acuerdo colectivo de las condiciones de los empleados actuales de BSOS para que pasen a tener las condiciones de banca y de Banco Sabadell. La empresa no acepta este carácter colectivo, sino que quiere dar estos derechos individualmente “*adpersonam*” de forma escalonada en tres años.

La próxima reunión será el próximo lunes 14 de marzo, por lo que se han comprometido a hacernos llegar un borrador de lo que sería un nuevo redactado de acuerdo, que llevaremos a nuestro gabinete jurídico para poder valorarlo.

Seguiremos informando.

Ficha de afiliación

Enviar a ➔ CCOO CPI: 3596

PROTECCIÓN DE DATOS:

Tus datos serán incorporados a un fichero titularidad de CCOO integrado por los ficheros pertenecientes a la confederación o unión regional correspondiente según el lugar en que radique tu centro de trabajo, a la federación del sector al que pertenezca la empresa en la que trabajes, así como - en todo caso - a la CSCO. En siguiente URL puedes consultar los diferentes entes que componen CCOO: <http://www.ccoo.es/sindicato/sindicato.html>. La finalidad del tratamiento de tus datos por parte de todas ellas la constituye el mantenimiento de tu relación como afiliado, con las concretas finalidades establecidas en los estatutos. Además de lo indicado tus datos pueden ser empleados por CCOO para remitirte información sobre las actividades y acuerdos de colaboración que se establezcan con otras entidades. Siempre estarás informado en la web de CSCO (http://www.ccoo.es) de dichos acuerdos y de los datos de dichas entidades. Puedes ejercitar tus derechos de acceso, rectificación, cancelación y, en su caso, oposición, enviando una solicitud por escrito acompañada de la fotocopia de tu D.N.I., dirigida a CSCO con domicilio sito en la C/ Fernández de la Hoz nº 12. 28010. Madrid. Deberá indicar siempre la referencia "PROTECCIÓN DE DATOS". Si tienes alguna duda al respecto puedes remitir un email a lodp@cco.es o llamar por teléfono al 917028077.

Fecha.....

Nombre y apellidos

DNI Fecha de nacimiento Teléfono particular

Correo electrónico particular

Dirección

Población Código postal

Centro de trabajo:

Firma de afiliación

Domiciliación bancaria SEPA

Cuenta IBAN:

Firma de la domiciliación

Ficha de afiliación

Enviar a ➔ 0901-0105

Fecha

Nombre y apellidos

DNI correo electrónico

Dirección

Población

Código postal

Domiciliación bancaria:

Entidad _____ Oficina _____ DC _____ Cuenta _____

Firma:

PROTECCIÓN DE DATOS:

Tus datos serán incorporados a un fichero titularidad de CCOO integrado por los ficheros pertenecientes a la confederación o unión regional correspondiente según el lugar en que radique tu centro de trabajo, a la federación del sector al que pertenezca la empresa en la que trabajes, así como - en todo caso - a la CSCCOO. En siguiente URL puedes consultar los diferentes entes que componen CCOO: <http://www.ccoo.es/sindicato/sindicato.html>. La finalidad del tratamiento de tus datos por parte de todas ellas la constituye el mantenimiento de tu relación como afiliado, con las concretas finalidades establecidas en los estatutos. Además de lo indicado tus datos pueden ser empleados por CCOO para remitirte información sobre las actividades y acuerdos de colaboración que se establezcan con otras entidades. Siempre estarás informado en la web de CSCCOO (<http://www.ccoo.es>) de dichos acuerdos y de los datos de dichas entidades. Puedes ejercitar tus derechos de acceso, rectificación, cancelación y, en su caso, oposición, enviando una solicitud por escrito acompañada de la fotocopia de tu D.N.I. dirigida a CSCCOO con domicilio sito en la C/ Fernández de la Hoz nº 12. 28010. Madrid. Deberá indicar siempre la referencia "PROTECCIÓN DE DATOS". Si tienes alguna duda al respecto puedes remitir un email a lopd@ccoo.es o llamar por teléfono al 917028077.